

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Nach dem knappen Arbeitssieg am letzten Sonntag, empfängt unsere erste Frauenmannschaft nun Germania Winzeln zum Heimspiel. In der Hinrundenpartie im September konnten unsere Frauen eine gute Leistung zeigen und das Spiel mit 5:3 in Winzeln gewinnen. Am vergangenen Sonntag in Unterkirnach zeigte sich jedoch, dass unsere Frauen nach der langen Corona- und Weihnachtspause zum Teil noch nicht wieder in Form sind, weshalb das Spiel in Unterkirnach knapper als gedacht ausfiel. Zudem kamen auch wieder mehrere kurzfristige Verletzungen und der Ausfall von Lilo hinzu. Ob diese Woche ausreicht, damit alle Frauen am kommenden Sonntag auskuriert und fit an den Start gehen können, wird sich erst noch zeigen. Winzeln reist auf jeden Fall mit Aufwind an, da sie am letzten Sonntag mit einem knappen Heimsieg in das Jahr 2022 gestartet sind. Auch wenn unsere Frauen verletzungstechnisch etwas angeschlagen sind und Winzeln mit einem Sieg im Rücken anreist, spricht zumindest die Tabellsituation für uns, da unsere Frauen die Begegnung als Tabellendritter gegen Winzeln als 7. der Tabelle bestreiten. Die Rahmenbedingungen versprechen daher eine interessante Begegnung.

Lilo: „Die Heimbilanz gegen Winzeln war bisher positiv. Trotzdem müssen wir eine geschlossene Mannschaftsleistung bringen, um auch diesmal wieder zu punkten.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Für unsere zweite Mannschaft steht zu Beginn des Jahres 2022 das Topspiel der Landesliga an, im Heimspiel am Sonntag ist der ESV Freiburg zu Gast. Derzeit steht der ESV auf Platz 2 der Liga und unsere Frauen dicht dahinter auf Platz 3. Das Hinspiel im vergangenen September war eine klare Angelegenheit und ging für unsere Zweite deutlich, mit 1:7, verloren. Für unsere Zweite ist die kommende Partie das erste Spiel seit dem 21.11.2022, als unsere Frauen mit 5:3 zuhause gegen die SG Athena / PTSV Jahn Freiburg 2 gewinnen konnten. Es wird daher spannend, wie unsere Frauen nach der langen Pause wieder zurechtkommen, ein Vorteil ist auf jeden Fall, dass die Zweite mit einem Heimspiel nach der fast zweimonatigen Pause starten kann. Die Frauen des ESV konnten dagegen schon am vergangenen Wochenende wieder in die Runde starten und gewannen auch hier mit 5:3 zuhause gegen den KSC Önsbach 2. Die Voraussetzungen für eine spannende Partie sind gegeben, unsere Frauen müssen gleich von Beginn an hellwach sein, da gegen den Tabellenzweiten aus Freiburg sonst nichts zu holen sein wird.

Erika: „Nach unserer langen Pause sind wir voll motiviert und freuen uns auf das kommende Spiel.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Die erste Mannschaft der Männer fährt am Samstag nach Önsbach zum Auswärtsspiel gegen den KSC. Beide Mannschaften sind am Samstag mit einem 7:1 Sieg sehr gut in die Rückrunde gestartet, der KSC Önsbach auswärts bei SV Blau Weiß Wiehre Freiburg, unsere Männer zuhause gegen die SG Rot Schwarz Olympia Villingen-Schwenningen / KSC Geisingen. In den letzten Jahren sind der KSC Önsbach und unsere Männer fast in jeder Saison in der Verbands- oder Bundesliga aufeinandergetroffen, meistens mit dem besseren Ende für die jeweilige Heimmannschaft. Auch die Hinrundenbegegnung im September konnten unsere Männer mit einem 6:2-Sieg für sich entscheiden. Zwar reisen unsere Männer auch als aktueller Tabellenführer zum Tabellenfünften nach Önsbach, aber die vergangenen Saisons haben eben gezeigt, dass unsere Männer meistens „nur“ eine gute Leistung in Önsbach zeigen, aber am Ende dann fast immer die Hausherren die Punkte behalten konnten. Ob unsere Männer dieses Jahr nicht nur eine gute Leistung zeigen können, sondern dieses Mal auch die Punkte entführen können, wird sich am Samstag zeigen.

Marc: „Önsbach ist ein schweres Auswärtsspiel und mit dem Ausfall von Jan wird es nicht leichter. Wenn wir oben dranbleiben möchten, müssen wir auch unsere Auswärtsspiele gewinnen. Wenn jeder seine Leistung abrufft, werden wir das Spiel gewinnen und können unsere weiße Weste verteidigen.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Aufgrund der Heimmiederlage gegen den KCH 90 Eisenbach am vergangenen Samstag, und dem gleichzeitigen Sieg des Tabellenzehnten KC Bodensee Überlingen, sind unsere Männer 2 nunmehr das Schlusslicht der Bezirksliga A. Am kommenden Sonntag müssen sie nun auch noch in die Linde nach Oberbränd, zum Tabellenführer KSC Dittishausen fahren. Gemäß der aktuellen Tabellensituation müsste das voraussichtlich eine klare Angelegenheit werden. Doch überraschenderweise hatten unsere Männer im Hinspiel den bisher einzigen Punkt in dieser Saison mit einem Unentschieden eingefahren. Die Zweite fährt also zumindest mit dem Wissen nach Oberbränd, dass sie dem Tabellenführer schon einmal einen Punkt abtrotzen konnten. Vielleicht gibt ihnen das den nötigen Aufschwung, um auch dieses Mal wieder zu punkten.

Gemischte // Bezirksklasse 4er Süd Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Auch die gemischte Mannschaft greift nun wieder in das Spielgeschehen ein. Am Sonntagnachmittag gastieren sie beim KSC Dittishausen X1 im Gasthaus Linde in Oberbränd. Die Gemischte steht derzeit auf Platz 3, drei Plätze vor der gemischten Mannschaft des KSC Dittishausen. Bei unserer Mannschaft wird es am Sonntag auf die Tagesform ankommen, ob sie wie schon im Hinspiel, auch im Rückspiel gegen Dittishausen punkten können. Stimmt die

Vorbericht 11. Spieltag, 15. und 16.01.2022

Veröffentlicht von: xo

Donnerstag, den 13. Januar 2022 um 19:25 Uhr

Tagesform, ist ein Sieg möglich.